



並木中等story

令和4年6月9日号

危なかったー！

“今日、私は事故に遭う”と思って生活している人は少ないでしょう。私もそうです。しかし、先日、私は急に車道に飛び出てきた自転車を危うく轢きそうになりました。対向車がいなかったため避けられましたが、事故の寸前でした。轢かないでよかったと思うと同時に、“いつ事故は起きるか、分からない”ということを変更して思いました。

私は、かつて勤務していた学校で教え子を交通事故で亡くしています。彼は原付バイクを運転していて濡れた道路で



スリップし、大型トラックの下に入り込んでしまったのです。ショックでした。ふと気づくと涙を流している日々が続きました。心に大きな穴が開いたようで、いろいろな事を考え、暗くなっていたことを覚えています。「絶対、事故に遭わない。」なんて断言はできません。「事故に遭うかもしれない。」という意識を持って危険を予測できるようにすることが大切だと思います。生徒の皆さんも**通学路の危険箇所を自ら確認**をしてください。

《学校説明会を8月6日に開催！》

小学生及びその保護者対象の学校説明会を8月6日（土）にノバホールで開催します。10時30分からと13時からの2回同じ内容で実施します。申込はWebで行います。受付は、7月4日（月）9時からWebで行います。よろしくお願い致します。

